



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de Puebla

28/08/2022

LEGISLATIVO



'La decisión la tiene el pueblo': Ignacio Mier deja entrever su interés en la gubernatura de Puebla

El diputado federal de Morena, Ignacio Mier Velazco, dejó entrever su interés en buscar la candidatura al gobierno de Puebla en la jornada electoral de 2024, sin embargo, aclaró que “la decisión la tiene el pueblo de Puebla”. En el evento estuvo Mario Delgado Carrillo, presidente nacional de Morena; Gerardo Fernández Noroña, vicecoordinador del PT; Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados y Yeidckol Polevnsky, diputada de Morena. También lo acompañaron gobernadores de diferentes estados de la República.

<https://www.elsoldepuebla.com.mx/local/ignacio-mier-deja-entrever-su-interes-en-buscar-la-candidatura-a-la-gubernatura-de-puebla-8802268.html>